



ちかっ



★教育目標★

志高く、確かな目標をもち、
自己を磨く、しなやかな子どもの育成

文責：校長 鈴木雅人

第3 四半期（10月～12月）「ほめポイント」決定

第3 四半期の各学年のほめポイント（学年テーマ）が決まりました。

第3 四半期は、3年生が、ちょうせんする力（自己理解・自己管理能力）、1・2年生が、かんがえる力（課題対応能力）、4・5・6年生が、つながる力（人間関係形成・社会形成能力）に視点を定めました。

芸術、文化、スポーツの秋から楽しい冬休みまでの第3 四半期は、この視点の能力を強化できるように指導していきます。ご家庭でも意識的な声掛けをお願いします。

1年生	アイデアいっぱい スペシャル1ねんせい！！	（かんがえる力）
2年生	みんなで 考えよう！～ひらめき100%～	（かんがえる力）
3年生	あきらめないで ステップアップ！	（ちょうせんする力）
4年生	One For All, All For One！心をひとつに！！	（つながる力）
5年生	つながりのかけ橋 自分の力を信じてレッツ チャレンジ！	（つながる力）
6年生	同心協力 ～相手の意見を尊重し、自分の考えを伝えながらつながろう～	（つながる力）



収穫の喜び！

サツマイモ、米収穫に歓声

1. 2年生がサツマイモの収穫体験、5年生が稲の脱穀、
籾摺り体験を行いました。まさに実りの秋です。

収穫するときは、笑顔になります。どの子も笑顔いっ
ぱいの体験でした。収穫に喜びと、感謝の念を抱くこと

のできた活動でした。5年生の稲
作は病気が発生して心配しましたが、
量は少ないにしろ喜びを感じて
いました。1. 2年生のサツ
マイモ収穫では、今年も安部寿男様
のご協力のもと、子ども達は夢中
で芋掘りをしていました。ありが
うございました



○編集後記（校長のつぶやき）・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・○今、5年生が那須甲子青少年自然の
家に4泊5日の宿泊体験（セカンドスクール）に行っています。いろんな経験を積んで帰ってきます。大きく成
長することを期待しています。（次号で紹介しますが、様子はHPでもご覧いただけます。）○今の6年生は昨
年那須甲子青少年自然の家の施設の不具合でセカンドスクールができずに、急遽、磐梯山の麓の磐梯青少
年交流の家での1泊2日宿泊体験となりました。今年、ある6年生児童から「ぼくたち、あと3泊残って
いますよね。校長先生何とかしてください～」と懇願されました。「う～ん、ごめんね・・・でも、遠いところに行
ってきたんだからいいじゃない！」と言い訳を・・・6年生の気持ちは分かります。でも6年生の皆さん、今の皆
さんはセカンドスクールでの経験が必要ないくらいに、大きく成長していますよ！最高学年、よろしくね！